La médaille de la musique pour Dominique Bailly



Le maire a reçu cette distinction d'Alain Decourcelle.

Ce fut une grosse surprise pour le premier magistrat de la commune, Dominique Bailly, lorsque le chef de l'Orchestre de la musique de la police nationale. Alain Decourcelle, lui demanda de venir sur scène pour lui remettre la médaille d'honneur de la musique, en présence de l'acques Lemaire, adjoint à la culture, lors du concert donné à la salle Léo-Lagrange. C'était le dernier concert que dirigeait Alain Decourcelle qui dirige cet orchestre depuis 1986.